

### Ministranten Ausflug

Unsere Ministranten waren im vergangenen Jahr (September) auf Ausflug das erste Mal in Therme Erding. Wetterbedingt wurde der geplante Bayernpark kurzfristig abgesagt und in Therme Erding umgewandelt. 11 Minis und 3 Begleiter nahmen beim Ausflug teil. Es war voll Spaß und Freude für die Minis, auch wenn das Wetter draußen schlecht war. Auf dem Heimweg machten wir Pause beim Macdonald in Straßwalchen für Abendessen und die Belohnung macht dem Tag perfekt. Um 18.35 Uhr sind wir wieder nach Frankenmarkt heil angekommen. Wir danken unseren Begleitern und allen, die uns beim Ratschen unterstützt haben, wodurch die Finanzierung möglich gewesen ist.



### Aufnahme der neuen Ministranten

An jedem Christkönigssonntag (November) werden neue Ministranten im Dienst in unserer Pfarre aufgenommen. Da bekommen die neuen Minis ordentliches Ministrantengewand sowie Dienstkreuz. Nur Kilian Spitzer wurde bei dieser Veranstaltung im Dienst genommen. Kilian ist sehr motiviert und hat seit seiner Aufnahme fast an jedem Samstag bzw. Sonntag ministriert. Wir wünschen ihm viel Freude und Spaß beim Ministrieren und suchen neue Kinder für den Ministrantendienst. Wir bitten Eltern darum, ihre Kinder zu motivieren sich auch in die Kirche einzubringen und zu engagieren wie bei der FF oder beim Roten Kreuz.

